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Se instalan postes de madera de nueve metros para potenciar la
reintroducción de esas aves en el parque natural

Cigüeñas en Gallecs
JAUME RIBEll

Hacer
volver las cigüeñas a

Gallecs: esa es la finali
dad de la iniciativa que
ha llevado a cargo la em-

presa Fecsa-Endesa, que
consiste en la colocación de

postes de madera de 9 metros

de alto para que esas aves pue
dan anidar. La compañía eléc
trica ha llegado a un acuerdo
con el Consorci de l'Espai Ru
ral de Gallecs para financiar los
1.200 euros que cuesta la ac

tuación, que se engloba dentro
del proyecto del futuro aviario

que está llevando a cabo el
consorci para reintroducir ésta
y otras especies de fauna.

El acuerdo responde a la vo

luntad de Fecsa-Endesa de in
volucrarse en cuestiones me

dioambientales, hecho que les
ha llevado a firmar acuerdos
de este tipo en toda Catalunya,
no sólo para potenciar la re

producción de determinadas

especies de aves y mamíferos,
sino también para dotar a sus

líneas de las llamadas 'medidas

salvapájaros', para que no su

fran electrocuciones.
En el caso de Mollet, se trata

de unos postes que además es- La iniciativa forma parte del proyecto de reintroducción de ésta y otras especies en Gallecs.
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El MALL en desacuerdo de cómo
se ha resuelto el sector Breinco

PATROCINIO
La actuación,

que ha costado
1.200 euros, ha sido

financiada por
Fecsa-Endesa

tán dotados de un sistema lla
mado 'autoclau', que los esteri

liza. Es decir, que las maderas
utilizadas en la fabricación de
estos nidos elevados están tra

tadas de forma que sean respe
tuosas con el medio ambiente

y no contengan ningún tipo de
substancia nociva para los ani

males.
Estas y otras medidas son las

que han permitido a la compa
ñía eléctrica conseguir el certi

fica do medioambiental ISO
14.001 por su red de transfor
macíón. transporte y distribu
ción de la energía, certificación

que da la Unión Europea para

distinguir a las empresas respe
tuosas con el medio ambiente.

Esta actuación responde al

plan de recuperación de la ci

güeña que, según fuentes de la

regiduría de Medio Ambiente
de Mollet, ha tomado como

modelo planes similares que ya
se han llevado a cabo en Bell
ver de Cerdanya y Flix. Todos
ellos realizados a través de la
Fundació Territori i Paisatge de
La Caixa, en virtut de un

acuerdo firmado con el Ayun
tamiento de la ciudad.

han tomado, según ellos haría falta construir zonas verdes más grandes
y más frondosas.

Por último, temen que esta zona se esté consolidando poco a poco
como suelo industrial y destacan que el desplazamiento de la carretera

permite que las empresas tengan más espacio. C. C.

ULTIMA HORA

Policlínica denuncia un chantaje de eatSalut

para que firme la rescisión del convenio

Los trabajadores de Policlínica no han cobrado el mes ni la paga
extraordinaria. Según Policlínica, la razón de esta falta de pago es

responsabilidad directa de CatSalut. El pasado jueves, mientras los

trabajadores se estaban manifestando delante del edificio -ver

Portada-, la gerencia de la entidad recibía una llamada telefónica
de Carles Manté, director general del Servei Català de la Salut,
instándole a que para recibir el pago de la nómina, a través del
BBV, debía de firmar la clausura por la que Policlínica y CatSalut
rescinden el convenio con fecha 6 de julio. Los responsables de
Policlínica no están dispuestos a firmar esta clausura, conscientes
de la trascendencia legal de esa firma, por lo que CatSalut no da la
autorización a la entidad financiera a que transfiera el dinero que
se le debe al personal. Victor Ayala, portavoz oficial de Policlínica,
declaraba a esta Redacción que los abogados de la entidad se per
sonarían el viernes a la entidad financiera y si persiste la negativa
a entregar la transferencia por los servicios contratados presenta
rán el contencioso que corresponda.

El pasado pleno del Ayuntamiento de Llinars del Vallès, aprobó de for
ma provisional el Plan Parcial de Breinco en el Coll de Llinars.

Ante el peligro que suponía que el material de la empresa de Brein

co ocupase ambos lados de la carretera de Dosrius, se propuso una mo

dificación de la carretera V-SI03. Desplazando la carretera hacia Can

Rajoler se conseguiría espacio suficiente para que el material quedase a

un solo lado de la carretera.

También se hacían necesarias algunas modificaciones dentro del sec

tor que ocupan Breinco y Àrids Garcia, como por ejemplo el allana
miento del Morro de la Quintana, para permitir el almacenamiento del
material.

Por otra parte, y de acuerdo con el plan general, aunque las empre
sas podrán continuar su actividad extractiva y de fabricación de mate

rial, la ocupación de sus naves en planta será del2S% como máximo.
A pesar de que el plan ha previsto medidas para reducir el impacto

visual y la creación de nubes de polvo, con zonas verdes y vegetación
alIado de la carretera, el MALL se opone al plan por el impacto medio
ambiental que supone.

Pídela Frutos, portavoz del MALL, explica que es una zona delica
da por encontrarse entre dos parques naturales, el del Montnegre y el
de la serralada de Marina, con lo que se rompe la posibilidad de formar
una anilla verde que interrelacione las dos zonas. Además no creen

que el impacto medioambiental se resuelva con las medidas que se
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